

Huéspedes.— El sábado de la pasada semana almorzaron en el Hostal de la Gavina de S'Agaró, el Director General de Seguridad, General Hierro, a quien acompañaba el Jefe superior de Policía de Barcelona, señor Albert y siendo cumplimentados por el Gobernador Civil de la Provincia, don Luis Mazo Mendo. Dichas autoridades se trasladaron después a La Junquera para inaugurar los locales del nuevo Puesto de Policía.

Así bien y en el mismo día almorzó en S'Agaró, de paso para Barcelona, el Cardenal Frings, Arzobispo de Colonia que junto con otras dignidades eclesiásticas alemanas asiste al XXXV Congreso Eucarístico Internacional que por estos días se celebra en la capital catalana.

Distinción.— El doctor don Juan Miranda Vidal, hijo de esta ciudad, ha merecido el honor de ingresar como miembro de la Real Academia de Medicina de Barcelona. Felicitamos muy cordialmente al señor Miranda por tan alta como merecida distinción.

Necrológica.— Tras penosa enfermedad que ha soportado con verdadera resignación cristiana, ha fallecido en esta ciudad el prestigioso industrial don José Vilaret Xatart. Tanto el acto de su entierro, como los funerales, constituyeron una muy sentida manifestación de duelo.

Reciban sus familiares el testimonio de nuestra más sentida condolencia.

Obito.— Hace unos días y mientras estaba trabajando en un campo situado en las inmediaciones del bosque d'En Rabell, falleció repentinamente de un colapso, el vecino José Rebull, siendo levantado más tarde su cadáver por orden judicial y trasladado a su domicilio.

Teatrales.— El miércoles de la pasada semana fué presentada en el Salón Victoria la Compañía de Martínez Sierra con la gran actriz Catalina Bárcena.

Fuó representada la comedia en 3 actos «No tiene importancia», de Valentín Moragas.

El viernes, y en segunda sesión, pusieron en escena la comedia titulada «Mamá», de Martínez Sierra.

Las dos representaciones fueron muy encomiadas y aplaudidas por la gran labor que en su interpretación realizó toda la Compañía.

Lástima que el público resultara tan escaso.

Nada del otro jueves

Apostilla a la crisis del C. de F. Guixols

A ninguna entidad le resulta tan difícil de proveerse de una Junta Directiva, y en especial de Presidente, como a un club de fútbol. Son pocas las sociedades dedicadas a la práctica del deporte rey, que ignoren dificultades económicas, y que al anunciarse elecciones presidenciales, surja una terrible polémica, precedida por una campaña, que nos haga recordar las grandes luchas electorales de antaño. La inmensa mayoría, han de buscar a sus futuros directivos con linterna, y al Presidente, poco menos que como quien desea encontrar una aguja en un pajar. Infinidad de veces hemos sido testigos, de como ha tenido que ser el propio Gobernador Civil, no importa ahora de cuales provincias, el que ha nombrado un Presidente por las «buenas», en evitación de que tal o cual Club añejo y cargado de historia, se viniera abajo.

Ahora nos ha tocado a nosotros. Está planteada una grave crisis, y según se desprende por las informaciones sacadas de los mentideros locales, nadie quiere correr con la responsabilidad de asumir la Presidencia del Guixols. ANCORA publicó en su número correspondiente al día 15 del corriente mes, una nota del C. de F. Guixols, relativa a la próxima Asamblea General de Socios, para la elección de nuevo Presidente, y en su edición del pasado jueves, unas declaraciones del señor Sibils, en las que, entre otras cosas, comunicaba a la afición guixolense, su irrevocable decisión de dejar la Presidencia de nuestro Club decano. Mañana, al acudir todos como un solo hombre, a la cita del CLUB DE FUTBOL GUIXOLS, hemos de presentarnos con los mejores de los propósitos, y con ideas claras. No somos nosotros los más indicados en pronunciarnos por tal o cual nombre, y sobre todo, para el cargo de tanta responsabilidad. Nuestra misión es la informativa, al propio tiempo que velar por todo lo que presente un noble anhelo guixolense, y por ello, nos hemos atrevido en esta ocasión, a escribir estas modestas líneas.

Pensemos, que pese a la catastrófica decisión Federativa de terminar la temporada oficial el día 13 de Abril —nosotros entendemos por Oficial, solamente los encuentros de Campeonato— nuestro Guixols, en su Nota del día 10, nos anunciaba que dejara la Caja del club completamente saneada, lo cual quiere decir, que la entidad estará en unas magníficas condiciones para poder ser regida con vistas a la próxima temporada.

Si el Guixols dejara para su futuro Presidente, y colaboradores más directos, un lastre de unas miles de pesetas, comprenderíamos, sin justificarla, la reserva a asumir el más alto cargo de nuestra primera entidad deportiva; pero con sus arcas saneadas, tendremos muy poco de guixolenses, y de deportistas, si no solucionamos con celeridad, la actual situación.— **Gracer**

El Guixols permanecerá en la Regional A, opina el Sr. Manuel Ribot Mauri

A falta de comentarios de partidos, nos vemos obligados a no perder de vista el deporte rey, y por lo tanto y así como en la pasada semana nuestro compañero Chut nos hizo un reportaje o un interviu al señor Sibils, esta semana es el que suscribe el que se ha puesto al habla con el fundador del C. de F. Guixols.

A tal fin me desplazé al domicilio del citado paciente, el cual y sentado en su mesa de despacho estaba muy atareado. Le pedí unos minutos y gustosamente me complació y ahí van las primeras preguntas y por lo tanto el reportaje.

—¿Se da Vd. cuenta del problema que crea la dimisión del Sr. Sibils y directiva?

— Si, lo considero muy grave para la buena marcha de nuestro Club decano.

— Usted como fundador del Club, ¿ve alguna pronta y rápida solución?

— En mi modesto modo de ver, nombraría una comisión de personas amantes del deporte, que rogaran al Presidente actual aceptara de nuevo la Presidencia.

— En resumen señor Ribot, ¿qué colaboradores cree podrían actuar en compañía del Sr. Sibils?

— Las personas que considero casi imprescindibles son los señores Alberti Salip y Mont, como vicepresidentes, A. Ribot y H. Heller como Tesoreros, M. Vicens y M. Oliveras como secretarios, acompañados de los buenos colaboradores Fontanella y Juan Nadal, sin olvidar a E. Aicart Masvidal, etc. y como Jefes de propaganda a Puig y Grau, y aun me sobran nombres para reseñar.

—¿No cree que teniendo en cuenta que habiendo sido usted el fundador del club, debería tomar parte de la directiva?

— Como sabrá soy miembro de la Directiva de la U. D. Guixolense, aunque considero que dicha Entidad debería desaparecer para que el Club decano se hiciera cargo de él, como el Palamós está haciendo de un tiempo a esta parte y habiendo conseguido ya cinco jugadores para su primer equipo y con el mínimo dispendio.

— Además de fundador del C. de F. Guixols, ¿cuales han sido los demás?

— El Fenix C. de F. en Vista Alegre, el E. y D. Guixols y la U. D. Guixolense.

—¿No fué usted que logró también el campo de juego actual?

— Si, y en colaboración del Ayuntamiento y de algunos miembros aficionados del mismo.

—¿Está satisfecho de la temporada que ha efectuado el once azulgrana?

— Si, ya que soy siempre de los conformados.

— Y de los servicios del ex-internacional Soler está contento y los cree necesarios para la próxima temporada?

— Siempre que las disponibilidades económicas lo permitan yo creo que es muy necesario, ya que el ex españolista se interesa vivamente por los jugadores locales.

— En caso de prescindir del de La Escala, cree hay persona capacitada en la ciudad para hacerse cargo del equipo.

— Si y sin duda alguna, tenemos a un Gimbernat que con los mismos poderes y atribuciones de Soler dejaría a nuestro equipo en un buen lugar. O sino, recordemos el tiempo del pasado campeonato, que era él el único en decidir alineaciones y demás.

—¿A qué se debe la paralización de la U. D. Guixolense en fútbol?

— A la falta de recursos, ya que la afición no ha correspondido como la de otras ciudades.

— En el verano pasado el equipo de su dirección jugó una serie de amistosos y particularmente en la Fiesta Mayor disputó una copa con un fuerte once amateur, ¿volverá este verano la Unión Deportiva a celebrar tales partidos?

— Todo depende de las fechas libres que nos deje el Guixols, ya que en cartera hay varios e interesantes encuentros en perspectiva, entre ellos el desquite definitivo para la posesión de la Copa TITOTE.

—¿Cree que quedaremos en la Regional A?

— Estoy completamente seguro, ya que el Guixols está magníficamente recuperado en juego y moral.

—¿Cual ha sido para Vd. el mejor jugador guixolense en la finida temporada?

— González; Jacomet por su gran regularidad; Sancho por su gran juego y Sánchez y Pallarés por su gran entusiasmo y amor propio.— **Faut**

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en: Clavé, 18 y San Juan, 13	Establecimientos I. Roca Teléfono 239 San Feliu de Guixols	Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en: Clavé, 8 y San Pedro, 15
--	---	--

HOTEL RESIDENCIA GESORIA
CAMPANY, 3 TELÉFONO 114
SAN FELIU DE GUIXOLS

V. LABRÚS
Técnico - Constructor de Obras
Maragall, 6 - Tel. 64

Especializado en Hormigón Armado
Construcción y Reparación de Obras de albañilería - Presupuestos - Nivelaciones
Mediciones de terrenos - Planos topográficos

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas Juan Puig Teléfonos, 161 y 283 Verdaguera, 13 SAN FELIU DE GUIXOLS	APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento LUXOR
--	---

RECUERDE... que sus fotografías para el **DOCUMENTO NACIONAL DE IDENTIDAD** también se las puede realizar **RICARDO PLA** - Especteros, 10
REPORTAJES DE BODAS Y BANQUETES — LABORATORIO EXCLUSIVO PARA AFICIONADOS

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA La Vienesa

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Doctor F. PUJOL
Reumatólogo
Juan Maragall, 19, 3.º, 2.ª (hay ascensor)
Visita de 10 a 12 y de 3 a 5 - Jueves
Viernes y Sábados. **GERONA**

Hotel "LES NOIES"

Simón ARARA Artículos verano
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES